



Fraktion Die Linke

und

Ratsgruppe Bürger für Hohenlimburg und Piraten Hagen

im Rat der Stadt Hagen

Herrn Oberbürgermeister

Erik O. Schulz

Rathaus Hagen

Hohenlimburg/Hagen, 30. März 2017

Sehr geehrter Herr Schulz,

die Fraktion Die Linke und die Ratsgruppe Bürger für Hohenlimburg/Piraten Hagen beantragen, folgenden Antrag als Dringlichkeitsantrag auf die Tagesordnung der Sitzung des Rates der Stadt Hagen am 30. März 2017 zu setzen:

Hinweisschilder zur Ischelandhalle

Dringlichkeitsbegründung: Die Dringlichkeit des Antrages ist durch die Aussage des Beigeordneten Herrn Thomas Huyeng in der gestrigen Sitzung des Sport und Freizeitausschusses zum Thema gegeben. Die Drucklegung der Materialien für die RUHR GAMES 17 erfolgt in naher Zukunft.

Die weitere Begründung der Dringlichkeit erfolgt mündlich!

Beschlussvorschlag: Der Rat der Stadt Hagen fordert die Enervie AG auf, die wegweisenden Hinweisschilder „Enervie Arena“ im Bereich der Ischelandhalle unverzüglich gemäß ihrer vertraglicher Verpflichtung zu entfernen und diese durch wegweisende Schilder Ischelandhalle zu ersetzen.

Begründung: Durch die Nichtentfernung der Schilder würde der Enervie AG ein hoher, nicht gerechtfertigter geldwerter Vorteil entstehen, weil im Rahmen der RUHR GAMES 17 im gesamten Ruhrgebiet stets die falsche, für Enervie werbende Bezeichnung „Enervie Arena“ genannt würde.

Die weitere Begründung erfolgt mündlich.

gez. Ingo Hentschel

gez. Thorsten Kiszkenow

Mitglied des Rates Die Linke

Gruppensprecher BfHo/Piraten